## BILBAO URBAN & CITIES DESIGN INICIA SU COLABORACIÓN CON EL PROGRAMA RADIOFÓNICO HOY POR HOY BILBAO

El pasado lunes 18 de mayo la <u>Asociación "Bilbao Urban & Cities Design"</u>, inició su participación en el programa "Hoy por Hoy Bilbao" de la Cadena SER en su sección de urbanismo y ciudades.

## **Hoy por Hoy Bilbao** con Azul Tejerina



Todos los lunes a las 13:30 el programa comandado por la conocida locutora y periodista Azul Tejerina, reserva un espacio especializado en el mundo urbano para el que a partir de ahora contará con los distintos expertos y profesionales que forman la Asociación.

Para el estreno contó con la interlocución de <u>Xabier Arruza</u> en su calidad de coordinador de la Asociación "Bilbao Urban & Cities Design" (BUCD), que realizó una breve introducción de la entidad y contestó a las preguntas enfocadas a como deberán adaptarse nuestras ciudades al nuevo escenario post pandemia.

ESCUCHA la entrevista completa AQUÍ

Entrevista a Bilbao Urban and Cities Design en el programa Hoy Por Hoy Cadena Ser 18/5/2020

Respecto al trabajo con las instituciones públicas, se destacó la colaboración que se viene manteniendo en el <u>Despliegue territorial del área de especialización RIS3 "Hábitat Urbano"</u> del Gobierno Vasco.

Entre las ideas que se mencionaron, destacaríamos las siguientes:

- Necesidad de ganar espacios peatonales frente al predominio de los coches en las ciudades, promoviendo la bicicleta como medio alternativo de transporte.
- Necesidad de renaturalizar nuestras ciudades, que han sufrido un proceso muy duro de artificialización.
- No entender el aislamiento social como una sociedad más individualizada, sino más bien todo lo contrario; de estas situaciones disruptivas solo se podrá emerger con un trabajo conjunto como sociedad, sin dejar a nadie atrás.
- Aprovechar el momento actual para repensar el modelo de nuestras ciudades y que el punto de partida para este "renacimiento" esté basado en los fundamentos de una economía verde, que implique apostar una movilidad más sostenible, utilización de energías renovables, economía circular, etc.
- Apostar por la generación de energía en la propia ciudad, que presenta grandes oportunidades, aún muy infrautilizadas.

Y respecto a los proyectos que BUCD está ejecutando en estos momentos, nos centramos para la ocasión en el denominado "Otxarkoaga Auzo Green Factory – Renaturalización a Escala de Barrio", presentado en colaboración con el Cluster GAIA y la empresa SUDS, S.L., y seleccionado entre las nueve mejores propuestas, de entre el total de veinte presentadas, dentro de la primera convocatoria del Programa BAI+D+I del Gobierno Vasco.



El objetivo que se persigue con este proyecto es el de aplicación de Soluciones Basadas en la Naturaleza, con objeto de aumentar el grado de naturación urbana, reducir el consumo energético, los efectos del cambio climático (islas de calor) y mejorar calidad atmosférica (mejorar confort térmico y atmosférico) y reducir el grado de impermeabilización existente.

Así como reservar un apartado especial para la solución "Domotech" enfocada a la formación y sensibilización sobre nuevas tecnologías para las huertas urbanas.

Este proyecto nos va a permitir Identificar los espacios y elementos urbanos disponibles para acoger Soluciones Basadas en la Naturaleza y crear sinergias con el actual proyecto de regeneración integral proyectado en el barrio de Otxarkoaga para complementarlo con un proyecto de rehabilitación hidrológica urbana, así como la integración de fachadas y tejados verdes.

Y por la parte del DOMOTECH, se pretende desarrollar un modelo Living Lab de integración social a través de actividades de formación y sensibilización sobre nuevas tecnologías para las huertas urbanas a través de un elemento común, el show room.



"Hoy por hoy" es un noticiero radiofónico, que se transmite desde el lunes 22 de septiembre de 1986 en la Cadena SER. Con más de 30 años en antena ha sido líder de la radio matinal en numerosas ocasiones.

Y por su parte, "Hoy por Hoy Bilbao" está presentado y dirigido desde septiembre de 2009 por Azul Tejerina.

Según la 1ª ola del EGM, la Cadena SER en Bizkaia mantiene en 2020 un claro y sólido liderazgo, al registrar 137.000 oyentes, sumando 27.000 más respecto al anterior estudio general de medios. El 39% de los oyentes de radio generalista en Bizkaia eligen la SER para informarse y entretenerse.

Y el programa Hoy por Hoy se mantiene como líder indiscutible de las mañanas.

En breve iremos anunciando las distintas personas del equipo de BUCD que irán siendo entrevistadas y mientras tanto os dejamos <u>el audio de la entrevista en este enlace.</u>

Esta iniciativa se enmarca en el plan de difusión en medios puesto en marcha desde la Asociación "Bilbao Urban & Cities Design" con el objetivo de difundir y apostar por modelos que contribuyan a construir ciudades más sostenibles, eficientes e inclusivas.

Y como presentación de las capacidades para dar respuesta a los retos actuales de las ciudades y entornos urbanos de las entidades y empresas que forman parte de su Plataforma de Soluciones Urbanas.

## **Date**

2025/11/05